ECONOMIST & JURIST



Redacción



Una vez, hemos creado la página web del Despacho, la hemos promocionado en directorios jurídicos, buscadores y la hemos dado a conocer entre nuestros clientes y colaboradores, se ha acabado efectivamente el proceso de creación del website. Pero es necesar

Desde ACAM, Asociación Comunitaria de Arbitraje y Mediación, www.arbitraje-acam.org, organización sin ánimo de lucro creada hace años por un grupo de empresarios y juristas, de implantación nacional y area de influencia europea, para el fomento de la mediación y arbitraje como métodos rápidos y económicos para resolver conflictos comerciales, se tiene muy claro que el arbitraje sectorial será clave en la popularización de esta alternativa a la justicia en los próximos años. El valor añadido de esta corte arbitral es que no se solicitará provisión de fondos para el desarrollo de un proceso arbitral, a ninguna de las partes implicadas, salvo si alguna estuviese inmersa en una insolvencia manifiesta

En opinión de Miguel Angel Gimeno, presidente de ACAM es lógico que cada sector empresarial tienda a autogestionarse y a crear su propia Corte de Arbitraje coordinada por una entidad externa a la propia patronal empresarial. Ello le dará la legitimidad necesaria porque así nunca se podr

...

